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サンアルピナ鹿島槍スキー場 平成20年 1月 12～ 13日

昨年までスキー訓練は乗鞍高原スキー場で行われていましたが、宿泊場所が閉鎖され使用で  !L.工_:ニコ_豊JO憂襲延ォ∫え主I曇透装り1lЪ桑 みく方そ新し)長単こ暢た移醸ι落
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12日 スキー訓練開始前の集合写真、全員22のゼッケンです。 画面で自く写つている点は雪です。
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=1スキー担当:     |
スカウト22名 、リーダー、父兄他、合計46名 が

参力日しました。浜松を出発の際、雨で天気の心
配もしましたが、朝には雪へと変わり、2日 日には
新雪の中、スキーを存分に楽しむことができまし
た。
しかし、運営に当たっては昨今初心者の参カロ

が増え、指導者不足という課題もありましたが、
今年は臨時コーチ (スキースクールの副校長経
験者)の協力を得られ、初心者にも充実した訓
練ができ、ホッとしました。また技能訓練だけでな
く、スカウト、父兄共に隊を超えた交流も図れ、よ
かったのではと思います。
最後に、安全を期すためにも、来年以降是非

リーダー、保護者の方々の積極的なご協力 (参

)をお願いいたします。
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ぼくがスキー訓練に行つて楽しかった事は、休
けい時間の間にやつた雪遊びです。雪遊びは
雪だるまを作りました。
スキーで上達した事は、カーブする時に去年

はいっぱい転んで起きられなっかたけれど、今

年 |す転ぶ回数もだいぶへったヒ 盤生でもすぐ

わたしは、スキーヘ行きました。
始めはすべれなかつたけれど、後からすべれ

るようになりました。
すべれたら、楽しくなってきたので、何回もす

彎角篇午理《謀んが、まっすくヽまやくすべっ
て、おいつきませんでした。
今度もがんばりたいです。(~~~~~)起きられたのでよかったです。(
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スキー教室 に行って辻隊長や' 副長の顔見ると雪が激しく降っ

ているのが分かります。

諦1練の
様子

お二人のコー

チの適切なご

指導のおかげ
で、初心者も全

員滑れるように

空りました。
‐

さん、
ん、有り難うご
ざいました。

僕は、スキー教室に行つて、ス

キーのうでがかなり上達しまし

た。それに小回りが、もつとでき

るようになりました。

リフトに乗るときもいろいろな人

と会えたし、少しだけど、あいさ
つなどができてよかつたです。
でるのが十時半ごろで、帰つ

てきたのは九時すぎぐらいとか

なりねむかつたです。
ボーイスカウトの初めての二日
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僕はスキーに何度か行つてい

るので、初めからすいすい滑れ
ました。もう滑るのだけで楽しく
て、時間が経っているのも忘れ
てしまいそうなぐらいでした。
僕は特に宿で過ごした時が一

番楽しかったです。人生ゲーム

をやつたり、トランプやUNOな
どをみんなでやり、楽しい時間
をすごせたのではないかと思い

ます。
宿屋 自体はボロかつたけど、

すごしやすい宿でした。また、
行きたいです。
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◎スキー司|1練に参加して ビーバー隊長 鈴木 文志

今回、ビーバースカウトの保護者兼、リーダーとして初めて参力日
しました。ビーバースカウトは1名 で私の′自、子が参力日しましたが、

初心者クラスで2日 間レッスンを受けました。
私 自身は上級者のクラスのコーチ役でしたので息子と一緒に滑

ることはできなかつたのですが、遠くで様子を見てみるとやはり初
心者ということで滑る時間より転んで立ち上がるにほうに時間が掛
かっていたように見えました。
帰宅後、感想を聞いたところ本人は急斜面を滑れたぐらいの気

分で「すごく滑れた」と言っていました、また来年も参加したいとい

うことです。
一泊ということでビーバーのスカウトのみの参力日は難しいかもし

れませんが、スキーのレッスンについてはコーチやリーダの指導
で安全に活動できると思いました。

団からのお知らせ !平成20年度も同様にスキー訪|

行います。保護者の皆様の積極的な参加をお願いいた
します。滑らない人歓迎 !!


